

## **Medienmitteilung**

### **Bettagsfranken 2011 – Eingabefrist läuft am 18. September ab**

**Solothurn, 19. August 2011 – Die Eingabefrist für Beitragsgesuche aus dem Topf „Bettagsfranken 2011“ läuft am 18. September ab. Noch können also Gesuche beim Kanton (Amt für soziale Sicherheit, Sozialinstitutionen und Organisationen, Ambassadorshof, 4509 Solothurn) eingereicht werden. Der Bettagsfranken 2011 soll zur Hälfte für Gesuchseingaben im Bereich „kinderfreundliche Gemeinde“ und „Jugendförderungsprojekte in Gemeinden und Regionen“ verwendet werden. Die andere Hälfte des Bettagsfrankens steht für Sozialprojekte aller Bereiche zur Verfügung.**

Als Ersatz für die bisherige Bettagskollekte wird ab 2010 jährlich ein „Bettagsfranken“ pro Einwohner aus Mitteln des Lotteriefonds im Umfang von 250'000 Franken für soziale gemeinnützige kommunale und regionale Sozialprojekte reserviert und ausbezahlt.

Der Verband der solothurnischen Einwohnergemeinden (VSEG) wurde bei der Festlegung des Jahresthemas 2011 „kinderfreundliche Gemeinde“ miteinbezogen und soll bei der konkreten Beitragsvergabe erneut angehört werden. Pro Projekt wird von einem Unterstützungsbeitrag im Rahmen von 10'000 Franken ausgegangen.

Gemeinden und Regionen, die sich um das UNICEF-Label „kinderfreundliche Gemeinde“ bemühen oder „Jugendförderungsprojekte“ realisieren, sowie soziale Institutionen und Organisationen, die finanzielle Unterstützung benö-

tigen, um eine Projektidee umzusetzen oder weiterzuführen, sind daher eingeladen, entsprechende Gesuche einzureichen.